

Zoé

Yéti et les villageois

Un beau jour, dans la montagne, un yéti qui se nommait Yéti se réveilla et, pour lui, une belle journée allait commencer. Son chat Léo lui réclama ses croquettes. Yéti lui répondit : « Maintenant, tu sais très bien que je te les donne à midi, pas le matin ! » et il marmonna : « Peut-être mais moi j'ai faim ! »

* Peu de temps après, on vint frapper à sa porte. Il l'ouvrit et vit l'facteur du village. Comme il n'avait jamais vu de yéti, il partit en courant sans même lui donner la petite. Revenu au village, tout le monde lui demanda ce qu'il avait vu. Quand il raconta qu'il avait vu un yéti, on s'affola, on cria, ... Enfin bref, c'était la panique totale. Le chef dit à la population : « Mon cher villageois, comme le yéti est revenu, nous irons le combattre ! » et tout le monde répondit : « Oui, suis à l'encontre ! ».

Léo qui était descendu au village alla avertir Yéti. Et il dit : « Comment peut-on vouloir me chasser ? ». Mais Yéti prépara plein de petites choses comme par exemple : une plaine de jeu, une piscine, un bac à sable... Il fabriqua tout ce qu'il pouvait.

Quand les habitants arrivèrent et qu'ils sonnèrent, il ouvrit en peur disant : « Restez calme, je ne suis pas méchant. Venez-y, regardez ce que j'ai fait pour que les enfants puissent jouer ! ». Au début, la méfiance régnait mais les enfants n'hésitèrent pas une seconde et dérangent jouer. Puis, certains parents se laissèrent aller et bientôt son jardin se transforma en une zone de plaisir.

Une fois le soir venu, les villageois fixent une grande fête pour célébrer l'amitié entre le Yeti et eux.

The End

Zoé